
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  A  PREFEITURA

MUNICIPAL  POR  MEIO  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL  DA  EDUCAÇÃO  SOBRE  A

ALIMENTAÇÃO E MERENDA ESCOLAR

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações a Prefeitura Municipal por meio da Secretaria Municipal da Educação sobre

alimentação e merenda escolar.  

1) Existem relatos referente a ausência de itens presentes no cardápio,

como,  a  entrega  de  frutas  verdes  ou  muito  maduras  passando  do  ponto,  inviabilizando  o  seu

consumo. Qual é a regularidade na entrega dos itens de alimentação nas escolas? 

2) Segundo relatos não está ocorrendo a oferta e oferecimento de suco

para as crianças. Isso de fato está ocorrendo? Se não, qual o critério de distribuição do mesmo?

3) Segundo relatos  esta  ocorrendo o oferecimento  de ovo de forma

bem recorrente no cardápio sendo oferecido pela manhã (café da manhã) e vários dias na semana

em horário de almoço. Qual é a razão dessa repetição e a pouca variedade no cardápio? 

4)  Existe  a  possibilidade  de  a  Prefeitura  Municipal  e  a  Secretaria

Municipal da Educação ofertar e oferecer café aos professores e profissionais da educação da Rede

Municipal de Ensino?

REQUERIMENTO Nº 3319/2022
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5) Há relatos de que o prestador de serviços que realiza a entrega da

manteiga rescindiu o contrato e será necessário uma nova licitação para a contratação desse serviço.

Haverá de fato uma nova licitação esses  relatos procedem?  

Sala das Sessões, 03 de maio de 2022.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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